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Frau Aubel fragt an, ob es Interesse an einer Führung über die Sportanlagen im Luftschiffhafen 
gibt. Die Mitglieder des Ausschusses für Bildung und Sport, die daran Interesse haben, geben 
bitte eine Rückmeldung an Frau Ukrow inkl. Terminierungsidee. Dies war eine Idee für die Mit-
glieder des Aufsichtsrates und könnte gebündelt werden für weitere Interessent*innen. 
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